

# 令和元年6月定例会 撤回理由説明（7月1日）

ただいま議題に供せられました「令和元年第6号議案令和元年度名古屋市名古屋城天守閣特別会計補正予算撤回の件」及び「令和元年第8号議案令和元年度名古屋市公債特別会計補正予算撤回の件」につきまして、ご説明申し上げます。

両議案につきましては、今定例会におきましてご提案申し上げているところでございます。

名古屋城の現天守閣の解体に係る現状変更許可申請につきまして、去る6月21日の文化審議会文化財分科会において許可の答申が得られず、第三専門調査会で継続審議となっているところでございます。

文化庁からは、できるだけ速やかに結論を得たい旨の発言もいただいており、臨時の第三専門調査会の開催についても日程調整を行っていただいていると伺っております。

また、今定例会における経済水道委員会での議論を重く受け止めまして、今後、竹中工務店、文化庁、地元の有識者と協議を進め、改めて再度、提案してまいりたいと考えているところでございますので、いったん延期をさせていただく趣旨で、名古屋城天守閣特別会計補正予算を取り下げさせていただきたいと存じます。

併せて、名古屋城天守閣特別会計補正予算の財源として所要の起債額を計上しておりますことから、公債特別会計補正予算を取り下げさせていただきたいと存じます。

何とぞよろしくご承諾を賜りますようお願い申し上げます。